

Der Schatten.

In den heißen Landern, da brennt die Sonne sehr stark; die Leute werden da ganz mahagonibraun; ja, in den allerheißesten Landern werden ste sogar zu Negern gebrannt. Dieses Mal war es jedoch nur dis nach den heißen Landern, wohin ein gelehrter Mann aus den kalten Gegenden gekommen war. Der glaubte nun, daß er da ebenso herumlaufen konnte, wie zu Hause; aber von der Idee kam er bald zurück. Er und alle vernünstigen Leute mußten zu Hause bleiben; Vensterladen und Thüren wurden den ganzen Tag geschlossen; es sah aus, als ob das ganze Haus schlase oder Alle ausgegangen waren. Die schmale Straße mit den hohen Hausern, in der er wohnte, war aber auch so gebaut, daß die Sonne vom Morgen bis zum Abend darauf liegen mußte; es war wirklich ganz unerträglich! Der gelehrte Mann aus den kalten Gegenden war ein junger Mann, ein kluger Mann; es kam ihm vor, als sahe er in einen glühenden Ofen; das griff ihn sehr an,